



**FC BEKASI CITY** **PSIM JOGJA**

## ADU GENGI DUA TIM PAPAN ATAS

**KARAWANG** - Duel tim papan atas akan tersaji di Stadion Singaperbangsa, Karawang sore ini. PSIM Jogja akan menantang tuan rumah FC Bekasi City mengawali putaran kedua fase Grup

Kompetisi Pegadaian Liga 2 2023/2024. Dua tim saat ini berada di papan atas Grup B dengan koleksi sama-sama 13 poin. Nakun, FC Bekasi City unggul selisih gol = *Baca Adu... Hal 7*

Live: Vidio Pukul 15.00 WIB

**BEKASI CITY FC** **PSIM JOGJA**

Stadion: Singaperbangsa, Karawang

RELATIF: WIDYANTORO RELATIF: KAS HARTADI

HAMBALI TOLIB BRYAN CESAR

# Adu Gengsi Dua Tim Papan Atas

*Sambungan dari hal 1*

Laga ini digaransi akan berlangsung ketat. Publik akan menantikannya. Sebab laga ini akan menjadi pembuktian kedua tim, siapa yang lebih pantas menduduki posisi juara grup. Pada pertemuan pertama 11 September lalu, PSIM kalah 2-3 di Stadion Mandala Krida Jogjakarta. Kali ini Laskar Mataram, julukan PSIM Jogja mengusung misi revans.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi menilai, semua lini FC Bekasi City patut diwaspadai. Tetapi ada satu pemain yang patut diberikan perhatian khusus, yaitu striker produktif Ezechiel N'Douassel. Bukan tanpa alasan Ezechiel N'Douassel harus diwaspadai. Sebab, pemain asal Chad itu hingga akhir paruh pertama fase grup Pegadaian Liga 2 2023/2024 menjadi pemain yang paling tajam. Total ada 6 gol yang telah dicatatkan.

Namun kali ini, Kas Hartadi

menyebut secara persiapan tim Laskar Mataram sudah siap untuk menghadapi Bekasi City. Pelatih asal Solo itu ingin memberikan yang terbaik untuk PSIM serta para suporter Brajamusti dan The Maident di laga kali ini.

Kas Hartadi mengaku laga kontra FC Bekasi City akan menjadi pertandingan yang sangat berat. Karena menurutnya skuad tim yang berjudul Kuda Hitam itu adalah tim yang mempunyai pemain-pemain hebat semua. Bekasi City mempunyai pemain-pemain dari Liga 1 dan Liga 2. "Tapi kami udah persiapan untuk menghadapi mereka," jelasnya.

Meskipun sejumlah pemain didera cedera dan akumulasi kartu, Kas Hartadi tetap optimis laga akan berlangsung ketat dan seru. Raihan poin menjadi target yang diusung anak-anak Jogja.

Penyerang PSIM Jogja I Nyoman Sukarja juga menjelaskan dari para pemain

sudah siap untuk melakoni laga kali ini. Sebab mereka sudah latihan untuk bagaimana cara bertanding menghadapi Bekasi City. Meskipun diakuinya, pertandingan ini adalah pertandingan yang sulit. "Kekalahan di putaran pertama akan menjadi motivasi untuk meraih poin di Karawang," tegasnya.

Pelatih Kepala Bekasi City FC Widyantoro mengatakan secara persiapan semua pemain dari tim Kuda Hitam dalam kondisi yang siap. Timnya akan berjuang semaksimal mungkin untuk meraih poin penuh di kandang. Gelandang bertahan FC Bekasi City Adittia Gigis menyebut para pemain Bekasi City sudah mempersiapkan dan memiliki strategi khusus untuk menghalau serangan dari tim Laskar Mataram.

Pada intinya semua berharap berjalan sesuai arahan pelatih. "Sebab tim kami harus menang," tandasnya. **(ayu/din/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005